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ブライアン E．シーハン 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「Together We Can （皆でやればできる）」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  市村 通夫 

「感謝を込めてウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「不易流行」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  合田 俊午  

「いまこそ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「協働」 
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会長挨拶 

あるべき姿とは 

観音寺ライオンズクラブ会長 合田 俊午 

気が付けばもう１１月、今年もあと２カ月となりました。今年は

インフルエンザの流行が心配されていますね。できる人は早めにワ

クチンを接種して体を守りましょう。 

さて、最近こんなたとえ話を目にしました。 

 

ある貧しい男が富豪の晩餐に招かれます。ご馳走がでます。皿に

盛った料理は豪華なものでした。空腹だった男はむしゃぶりつきます。「味はどうかね」と

富豪はききます。男は「見た目よりいま一つですな」ともの足りなさを正直に告げます。

「そうだろう、これがなかったからな」といって傍らの壺から白い粉をつまみだして皿の

ご馳走にふりかけると、すばらしい美味に変わります。二皿目も、三皿目も同様です。すっ

かり満腹し、男は辞去します。富豪は家で待つ妻子に今夜食べたご馳走の中で一番美味な

ものを土産として持っていくようにすすめます。男は白い粉を求め

ます。富豪は白い粉を壺ごとわたします。帰宅した男は妻子に白い

粉を食べさせます。しかしこれを口にした妻子たちは、一斉に顔を

しかめて吐き出します。その白い粉は「塩」だったのです。 

（心と頭を鍛える仏教小話集 寺内大吉 ＰＨＰ研究所） 

 

宗教とは「塩」のようなもので、日常生活にまぶしてこそ最高の味を出します。そして宗

教に携わる人たちはみんなのためにいかに良い「塩」を作るか努力する必要があると思い

ます。 

今、問題になっている統一教会は、みんなのためにいかに良い「塩」を作るべきなのかを

考えるのではなく、組織のためにいかに「塩」を買わせるかを目的にしていることが大きな

問題です。 

どのような組織も本来あるべき姿を忘れ組織維持だけを

目的とするようになったら、その組織は社会に必要ないも

のといえるでしょう。私たちも「あるべき姿とは？」を常に

考え意識して行動しなければならないですね。現在の統一

教会の有様を見てこのように思う次第です。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５５１回例会（メンバースピーチ） 

例 会 日  2022 年 10 月 19 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  Ｌ・Ｔ 田代 泰久  

・開会ゴング      会長 合田 俊午 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   山内 茂宏 

・ドネーション紹介   会長 合田 俊午   

・ヘアドネーション表彰 会長 合田 俊午   

・会長挨拶       会長 合田 俊午 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事 寺瀬 竜二 

・委員会報告 

  ゜青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

          副委員長 高橋 啓二  

・誕生祝い（１０月） 

   丁野 利一    高井 宏蔵 

   山内 茂宏    原 信幸 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 西山 宏之 

・出席報告    計画委員長 近藤 房子 

・会計報告     会計代理 寺瀬 竜二 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 合田 俊午 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 塩田 史子 

・ローア           高橋 啓二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、鴨島キャビネット事務局より 

 ・第 2 回地区 GAT-GMA-会則委員会 

  日 時 2022 年 11 月 19 日（土） 

      12：00～ 

  場 所 まなべ結婚式場 

  登録料 ￥3,000 

 ・第 69 回地区年次大会事務局開局のご案内 

  開局日 2022 年 10 月 18 日 

  住 所 〒776-0010 徳島県吉野川市 

鴨島町鴨島 155 番地 6 

    電  話 0883-36-1442 

  勤務時間 平日 9：00～17：00 

 ・336-A 地区 2022～2023 期に関する活動

方針 YCE・国際関係・ﾗｲｵﾝｽﾞﾚｵ委員会 

2、336-A 地区情報センターより 

 ・第 59 回 OSEAL フォーラムのご案内 

 ・９月の LCIF 最新情報 

 ・336-A 地区名簿更新のお知らせ 

3、国際ソロプチミスト観音寺より 

 ・第 30 回チャリティバザーのご案内 

  日 時 2022 年 11 月 13 日（日） 

      10：00～15：00 

  場 所 観音寺グランドホテル 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇賀 寛 様 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

高木 修 様 

友枝 美恵子 様 
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◆理事会報告 
◇定例理事会 

日 時 2022 年 10 月 12 日（水）19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、横井 朋子、友枝 美恵子、

金丸 康剛、寺瀬 竜二、山内 茂宏、 

田代 泰久、西山 宏之、塩田 史子、 

原 信幸 

一、 議題 

1、 青少年-LCIF-ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会より 

委員会報告 

2、 慶弔費について 

3、 ライオンズ必携注文数について 

4、 その他 

 

◆委員会報告 
◇青少年-LCIF-ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

日 時 2022 年 10 月 12 日(水)18：40～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、寺瀬 竜二、豊田 司、 

    高橋 啓二、小出 章寛、原 信幸、 

三好 尉博 

議題 

1、 第 31 回 LIONS CUP 三観地区中学校 

バレーボール大会について 

2、 その他 

 

◆その他打合せ 
◇例会打合せ 

日 時 2022 年 10 月 4 日(火)13：30～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、寺瀬 竜二 

 

 

 

 

 

☆ALICE クッキングレシピ☆ 
【柿としめじの土佐酢和え】  

≪材料≫  

・柿 1 個  ・しめじ(きのこ類)1 房  ・人参小 1 本 

・マロニー春雨 1 束   

≪土佐酢の配合≫  

・砂糖大さじ 3 ・醤油大さじ 3  

・酢大さじ 4(りんご酢がなお良い) 

・鰹節 4g(ひとつまみ) 

①柿は皮をむき、薄切り  

②しめじは石づきを切り取りバラして食べやす   

い大きさにきり、さっと湯がきザルにあげて

おく。  

③マロニー春雨  

は 5 分ほど湯  

がき、5 セン  

チ長さにきっ  

ておく  

④人参は 5 セン  

チの拍子切りにし、柔らかく茹でておく。  

⑤全ての材料をボールにいれて、土佐酢と和え  

て器にもりつけ、小口切りのネギを上に散ら  

して出来上がり。  

※土佐酢は鰹節を加えて軽く一煮立ちさせるこ

とでダシが出て、お酢の酸味がまろやかにな

り、ツンとしなくなります。通常ガーゼで漉し

ますが鰹節が気にならない場合はそのまま混ぜ

入れ召し上がっても良いです。  
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献 血 

２０２２年７月２６日観音寺市役所ロビーで献血を主催しました。朝９時より１７名の

メンバーが会場を設営し、景品の袋詰め作業を行いました。 

今年は新型コロナウィルス感染症オミクロン株の影響により、企業・団体における団体

献血の中止が急増に増加していました。日本赤十字では駐車場のある商業施設や街頭、人

口の多き住居周辺に献血バスを配車し、安全対策を考えながら献血の

呼びかけを行っています。 

 今年度初の献血には、メンバーが呼びかけた家族や会社従業員、地

域の方が献血にご協力してくれました。受付数は１００人、採血者は

９０人です。受付をされた方にはボールペン、うちわ、砂糖１キロ等

の景品をプレゼントしました。皆様のご協力に感謝いたします。 
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国際平和ポスター展 
 観音寺ライオンズクラブでは、子どもたちに平和、寛容さ、国際理解を推進する機会

をもうけようと、毎年市内の小学５・６年生を対象にライオンズ国際平和ポスター・コ

ンテストをスポンサーしています。今年のテーマは「思いやりのあるリーダーになろ

う」で、観音寺市立豊浜小学校の５年生５７人が作品を応募してくれました。どの作品

も平和を願って鳩や国旗などをモチーフに上手く描いており、展示場となった観音寺市

役所ロビーはカラフルなポスターで彩られていました。国際平和ポスター展は１０月３

日～１４日まで開催され、観音寺市役所を訪れた人は、足を止め児童の作品を楽しんで

いました。 
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第１５５０回早朝例会 
 ライオンズクラブ国際協会の第１回大会は１９１７年１０月８日から３日間テキサス

州ダラス市で開かれました。この第１回大会を記念して１０月８日をライオンズ・デーと

し、１９７０年に世界ライオンズ奉仕デー（World Lions Service Day）として世界各ライ

オンズクラブで奉仕活動を実施しています。観音寺ライオンズクラブは、毎年１０月第一

例会を奉仕デーとし、早朝より有明浜の清掃を行っています。今年は予報では雨となって

いましたが、集合時間に雨がやんでいた為、例年通り海岸の清掃が出来ました。 
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第１５５１回例会（メンバースピーチ） 
 １０月１９日観音寺グランドホテルに於いて、第１５５１回例会(メンバースピーチ)を

開催しました。今回メンバースピーチを担当したのは、大河内孝さんと横井朋子さんです。

(株)大河内工務店 代表取締役の大河内さんは、渡辺悠太、丹下健三の建物、マンダリン

ホテルの話しを、自宅を開放し、子ども食堂を開催している横井さんは、子供食堂とフー

ドバンクの話しをしてくれました。３３６

―A 地区  市村通夫地区ガバナーの今年度

の重点アクティビティは「子ども食堂への

支援」とあって、どの会員も熱心にスピーチ

を聞いていました。 
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２Z 親善ゴルフ大会 
「２Ｚ親善ゴルフ大会について」 

小出章寛 

１０月５日琴平カントリー倶楽部において、三豊ライオンズクラブのお世話で、２Ｚ親

善ゴルフ大会が行われました。観音寺ライオンズクラブからは、６名（小出章寛、高井宏

蔵、高橋啓二、田代泰久、豊田司、森博章（敬称略））が参加しました。季節も良くなり、

いよいよゴルフシーズンという時に行われ、楽しみにして参加しましたが、最高のゴルフ

日和とはならず、早朝からの雨で少し残念な気分でした。この日は、観音寺ライオンズク

ラブの恒例の早朝例会でしたが、有明浜の清掃もほどほどに早く終了して参加しました。 

プレー中は観音寺ライオンズクラブの仲間と和気あいあい楽しく回ることができまし

た。そして個人の部ではなんと優勝することができました（ハンディに恵まれただけです

が）。同伴者の田代さんと同ネットでしたが年齢上位ということで優勝できました。おか

げで原稿を書くこととなりました。私と田代さんが１、２位という活躍で、２Ｚのクラブ

対抗でもみごと観音寺ライオンズクラブが優勝しました。 

クラブ対抗での優勝は久し振りのように思います。優勝ができて大変良かったです。ス

ポーツ同好会でもゴルフをする人数が少なくなっていますが、今回の優勝でもっともっと

盛り上げたいと思います。これからもよろしくお願いします。 
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✼✼✼１１月カレンダー✼✼✼ 

１１月 １日（火） ＰＭ 1:30 例会打ち合わせ 事務局 

１１月 ２日（水） ＰＭ 7：00 第 1552 回通常例会 観音寺グランドホテル 

１１月 ５日（土）  ＡＭ  9：00 
三観地区中学校 LIONS CUP  

バレーボール大会 

観音寺市立 

総合体育館 

１１月 ９日（水） ＰＭ 7:00 定例理事会 事務局 

１１月１４日（月） ＰＭ 2:30 5R 第 2 回リジョン会議 坂出グランドホテル 

１１月１５日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１１月１６日（水） ＰＭ 7：00 第 1553 回通常例会 観音寺グランドホテル 

１１月１９日（土） ＰＭ 1：00 第 2 回ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会 まなべ結婚式場 

１１月２６日（土） ＰＭ 1：30 新会員オリエンテーション まなべ結婚式場 

１１月２７日（日） ＰＭ 1：30 薬物乱用防止教育認定講師養成講座 まなべ結婚式場 

１１月２８日（月） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「キバナコスモス」 

 繊細な印象のコスモスに比べて、野生的な魅力があるキバナコスモス。

実際にコスモスよりも夏場の暑さに強く、繁殖力が旺盛です（開花時期 7

月〜11 月）花言葉の「野性的な美しさ」もその野草的な雰囲気に由来する

といわれます。 

写真提供  杉村 高志      題 字 合田 俊午 

❀編集後記❀ 

久しぶりにお祭りが開催されまし

たね。観音寺市においても各地域で

「ちょうさ」を数年ぶりに観ること

ができ、久しぶりにあの独特な空気

感を味わう事が出来、懐かしく嬉し

い気持ちになりました。地域によっ

ては控えたところもある様ですが、

少しづつ以前の生活に戻れば良いな

と思います。 

MC‣地区誌編集委員会 

１１月     

1 日 田井 誠 

15 日 安藤 数義 

27 日 堀川 忠延 

次回例会案内 

～通常例会～ 

日 時 11月 16日（水） 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  合田 俊午 

〒768-0060 香川県観音寺市坂本町 7 丁目９番 20 号 

 ☎ 090-1174-6954 

 
幹  事  寺瀬 竜二 

〒768-0040 香川県観音寺市柞田町 2230-11 

  ☎ 080-4992-3909 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    杉村 高志 

   〒768-0032 香川県観音寺市原町 25 番地 1 

   ☎ 090-2788-2372 

 

mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

